Wiederaufnahme des Sportbetriebes

Da die Inzidenzzahlen erfreulicherweise erheblich gesunken sind und die Stufe 2 inzwischen erreicht wurde, ist nach der "Corona-Kontakt- und Beschränkungsverordnung" des Landes Hessen vom 9. Mai 2021 Vereinssport wieder möglich! Darüber freuen sich die Verantwortlichen sehr und bereiten nunmehr alles für einen reibungslosen Neubeginn vor!

Als Grundlage dient das "Corona-Hygienekonzept" des TV 1888 Reinheim e. V., dass sich im Wesentlichen an den Vorgaben des Jahres 2020 orientiert, jedoch mit einer Abweichung, bzw. Erleichterung:

Die Gruppenstärke in der Halle und im Freien beträgt wie bisher 10 Personen, zzgl.. und das ist neu, Genesene und vollständig Geimpfte werden nicht mitgezählt! Darüber hinaus gelten die bekannten Abstands- und Hygieneregeln, Maskenpflicht bis Trainingsbeginn, Einbahnstraßenregelung, Anwesenheitsliste u. ä.

In der Abteilung "Gesundheitssport" beginnt das Training -außer Sitzgymnastik und Körper in Balance- wieder ab Montag, 14. Juni 2021, da sich noch 2 Übungsleiterinnen im Urlaub befinden und darüber hinaus noch einiges im organisatorischen Bereich vorzubereiten ist!

Außerdem können bis auf Weiteres folgende Trainingsstunden nicht stattfinden:

- 1. Wirbelsäulengymnastik montags 08.00-09.00 und freitags 0900-10.00 Uhr.
- 2. Pilates montags 19.00-20.00 Uhr.

Die Abteilungsleitung Rainer Lauterbacher, Matthias Pätzold